

Cuatro estrenos absolutos se dan cita en la Feria de Teatro de Castilla y León

«Los girasoles rotos» del Ballet Contemporáneo de Burgos abre esta muestra

Títeres, música, danza circo, magia, teatro de calle o adaptaciones de obras clásicas se muestran en Ciudad Rodrigo.

Verónica San José

SALAMANCA- Un año más, pese a la crisis, la Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebra en Ciudad Rodrigo, vuelve a convertirse en una cita ineludible para los amantes del género y, en esta ocasión, se desarrollarán cuatro estrenos absolutos y uno nacional. El objetivo, superar la cifra de 30.000 espectadores del pasado año.

A lo largo de los próximos días y hasta el sábado, títeres y teatro de objetos, música, danza, magia, circo, teatro de calle o adaptaciones de obras clásicas de 33 compañías procedentes de España, Portugal y Suecia harán las delicias de todos los públicos.

El dramaturgo vallisoletano, José Luis Alonso de Santos era el encargado de abrir este festival con un breve discurso. A continuación, el primer montaje, «Los girasoles rotos» del Ballet Contemporáneo de Burgos, que apoyado en textos de León Felipe, cuenta con la participación del actor Javier Semprún, al que asistieron entre otros el viceconsejero de Cultura, Alberto Gutiérrez Alberca, el alcalde de la localidad, Javier Iglesias así como la presidenta de la Diputación de Salamanca, Isabel Jiménez.



El dramaturgo José Luis Alonso junto a Alberto Gutiérrez Alberca, Javier Iglesias e Isabel Jiménez

Se espera superar la cifra de 30.000 espectadores de la pasada edición

Ya por la noche, en la Plaza Herrasti, «Teatrapo» presentaba «Pax Nátura», un espectáculo abierto a todos, donde el humor de gestos y el teatro de calle conquistó a los espectadores. El primer día de la Feria se cerraba con otro estreno, «La llegada de los bárbaros» de

Metamorfosis Producciones Teatrales, escrita y dirigida por José Luis Alonso de Santos. Una comedia cargada de humor absurdo que compara el momento actual que vivimos de crisis económica con la caída del imperio romano.

Jornada de hoy

Los títeres de «Pizzicato» serán los protagonistas en el Espacio Afecir a partir de las doce de la mañana de hoy. La compañía madrileña se acerca a la Feria de Teatro para presentar el estreno absoluto de «El buscador de ilusiones», un

tierno personaje que encuentra vivencias nuevas en un espacio de la ciudad abandonada y que, a través del humor y el desamor, los encuentros y desencuentros, mostrará al público de Ciudad Rodrigo que la vida está a la vuelta de la esquina.

Por otro lado, y por primera vez en Castilla y León, Magmanus subirá al escenario de la Plaza de Herrasti «Magmanus», un espectáculo en el que un pequeño acróbata contagiará al público de situaciones absurdas, malabares y circo caluroso.